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平成２９年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 29年３月 13日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

３番 

大村 悟 

（うき幸友会） 

 
１ 特別支援教育の充実について 
（１）特別支援学級の児童生徒数及び普通学級における

配慮を要する児童生徒数の推移について問う。 
（２）市としてのこれまでの学校に対する支援策につい

て問う。 
（３）特別支援教育の更なる充実に向けての今後の対応

策について問う。 
 

２ 待機児童解消について 
（１）宇城市における待機児童の定義について問う。 
（２）隠れ待機児童を含めた待機児童数の推移について

問う。 
（３）待機児童解消に向けての対策について問う。 
 
３ 新学習指導要領への対応について 
（１）新たな学習指導要領における主な改正点について

問う。 
（２）小学校英語科に絞っての内容について問う。 
（３）教育課程特例校として実施してきた英会話科の内

容との相違点について問う。 

（４）宇城市の今後の方向性について問う。 
 
４ 学校教育分野に関わる教育部組織の充実について
（１）他市町村の指導主事及び学校教育審議員の配置状    

況について問う。 
（２）市の規模に応じた適正人数について問う。 

午前 

１０時００分 

１６番 

永木 伸一  

（新志会） 

 

１ 国営基盤整備事業について 

（１）今後の取組みについて 

 

（２）用水の確保について 

 

２ 公有財産の無償貸付について 

（１）これまでの経緯について 

 

３ 都市監査基準について 

（１）リスクアプローチ型監査について 

 

午前 

１１時１０分 
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（２）内部統制について 

 

（３）都市監査基準の規範性について 

 

４ 収入未済額について 

（１）平成２７年度決算における収入未済額について 

 

（２）収入未済額の収納対策について 

 

５ アーカイブズ事業について 

（１）アーカイブズ事業の進捗状況について 

 

（２）アーカイブズ事業の今後の方針について 

 

５番 

福永 貴充  

（清風会） 

 
１ 水害対策について 
（１）市役所周辺の排水対策について 
 
（２）明神川の改修について 
 
（３）大野橋周辺の内水対策について 
 
２ 子育て支援について 
（１）待機児童の現状について 
 
（２）対策について 
 
（３）学童保育について 
 
３ 自治公民館について 
（１）災害時の自治公民館への避難について 
 
（２）自治公民館の耐震性について 
 
４ 学校施設について 
（１）小中学校のガラスの耐震化について 
 
５ 道路整備について 
（１）大野川リバーサイドロード（仮称）について 
 
（２）交差点整備について 
 
６ 観光について 
（１）外国人観光客への対応について 
 
（２）宇城市版ＤＭＯの進捗状況について 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 29年３月 14日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

７番 

園田 幸雄 

（うき幸友会） 

 

１ 行政について 

（１）マイナンバー制度について 

 

（２）ふるさと納税について 

 

２ 産業振興について 

（１）被災農業関連施設について 

 

（２）国営基盤整備事業について 

 

（３）農業後継者対策について 

 

（４）企業誘致、ホテル誘致について 

 

３ 教育・スポーツ振興について 

（１）学力、体力テストについて 

 

（２）部活動の社会体育への移行について 

 

（３）総合スポーツ公園について 

 

午前 

１０時００分 

８番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

 

 

１ 所信表明について 

（１）災害用コミュニティー施設について問う。 

 

（２）子育て支援について問う。 

 

２ 災害復旧について 

（１）復旧に向けての課題を問う。 

 

（２）農地の復旧計画を問う。 

 

 

 

午前 

１１時１０分 
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３ 子育て支援対策について 

（１）宇城市の子どもの生活実態をどう捉えているか問

う。 

 

（２）子どもの医療費の助成拡大と制度改善を問う。 

 

（３）給食費の助成制度の導入を問う。 

 

（４）子ども食堂について問う。 

 

（５）就学援助の入学援助金の支給について問う。 

 

（６）保育料助成制度の改善について問う。 

 

１１番 

渡邊 裕生 

（うき 

  未来２１） 

 

１ 災害復旧について 

（１）市河川の災害復旧スケジュールを問う。 

 

（２）県河川の情報について問う。 

 

２ 各区からの要望事項の進捗率について 

（１）平成２７・２８年度における達成率を問う。 

 

（２）残された案件はどうするのか問う。 

 

３ 市民サービスに対する考え方について 

（１）社会教育団体等の印刷物（総会資料等）支所・公

民館の印刷機使用の状況と提供について問う。 

 

４ 入札について 

（１）市発注の入札の地元優先に対する考え方について

問う。 

 

（２）物品の入札における最低価格の設定について問

う。 
 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成 29年３月 15日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１０番 

河野 正明 

（公明党） 

 
１ 災害発生時における避難所運営について 
 
（１）避難所運営マニュアルの作成について問う。 
 
（２）避難所の運営組織について問う。 
 
（３）マニュアルに基づく避難所設営訓練の実施状況に

ついて問う。 
 
（４）避難所支援班はどのように組織され、災害時には

どのような動きとなるのか問う。 
 
２ 仮設住宅の生活支援について 
（１）買い物や病院等への交通手段が無い方に対する考

えを問う。 
 
（２）食料品や生活用品等を備えたコンビニの出店、あ

るいは移動販売等の導入の考えを問う。 
 
（３）乗合タクシーの導入について問う。 
 
（４）仮設住宅やみなし仮設での、２年経過後の考えを

問う。 
 
３ 災害時におけるペットの対応について 
（１）ペット飼育人口の状況について問う。 
 
（２）ペットと共に避難できる避難所について問う。 
 
４ 観光振興について 
（１）新年度に向けたクルーズ船の誘致状況について問

う。 
 
（２）おもてなし事業について新たな展開を問う。 

 

午前 

１０時００分 

２０番 

中山 弘幸  

（うき 

  未来２１） 

 
１ 宇城市の医療体制の充実について 
（１）宇城市の小児医療について 
 
（２）宇城市の緊急医療体制について 
 
２ 小中一貫教育について 
（１）豊野小中一貫教育の検証について 
 
（２）小中一貫教育の充実について 
 
（３）小中一貫教育の推進について 
 
３ 農業振興について 
（１）山間部における「稼ぐ農業」の推進について 
 
（２）道路の整備について 
 

午前 

１１時１０分 
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４ 三角西港区における火災時の対応について 
 
（１）水利について 
 
（２）火災時の対応について 
 
５ 金桁温泉の復活について 
（１）基本的な構想について 
 
（２）事業規模、財源、時期について 
 
（３）今後の進め方について 
 
６ 三角西港及び東港地区の総合的な観光拠点づくり

について 
（１）具体的な構想について 
 
（２）実施計画について 
 
（３）済生会みすみ病院の移転との整合性について 

１８番 

豊田 紀代美  

（新志会） 

 

１ 熊本地震からの復興について 

（１）県内初、ＵＲとの災害公営住宅整備の基本協定後

の計画について問う。 

（県が 1,000戸整備計画している内の 100戸が本市） 

 

（２）2025年度末まで県内の住宅耐震化率 100％を目指

す県の支援事業に対する本市の取組みについて問う。 

 

（３）全国体力テストで熊本県の小中学校平均が前年度

を下回ったが、本市の対応を問う。 

 

（４）学習指導要領改定案で外国語活動を小３から始め

る等時間割の過密化が懸念される。また、地震の影響で

学力低下があると感じる。教育委員会の対応を問う。 

 

２ 情報発信力の強化について 

（１）人口減対策、観光振興、定住促進、雇用拡大、企

業誘致等の発信力強化策について問う。 

 

（２）ＳＮＳ等での情報発信について問う。 

 

３ 国営基盤整備事業について 

（１）国営による農地の集積と農業基盤の整備計画につ

いて問う。 
 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


